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クラブ方針 ： 「 豊かな心を持とう！ 今こそ『絆』 」

■ 「例会取消 (延期 ) のため臨時週報会長挨拶 /今野文明 会長
　皆様、改めまして、この厳しいコロナ禍の中、本年度のロータリー活動へのご理解、ご支援を頂
き誠にありがとうございます。
　緊急事態宣言の延長のため、例会取消 ( 延期 ) にさせて頂きました。本来ならば、武田逸郎会員
と川﨑美嘉子会員の新入会員卓話でしたが残念です。近いうちに実現したいと考えていますので、
楽しみにしていてください。
　これは毎回書いていますが、今後も感染対策を十分して頂き、まず自分自身をしっかり守りそれが
家族や大切な人達を守ることに繋がると信じ、心を一つにしていかなければと強く感じています。ま
た、信じ合い、繋がっていくことが重要だと考えます。「コロナと戦う時代から、コロナと共存する時代」
と以前から言われていましたが、それを今、実感しているところです。
　今月 9 月は「基本的教育と識字率向上月間・ロータリーの友月間」です。しかしながら、基本的
教育と識字率向上については、私たち日本人は恵まれていて実感の無い方が大多数だと思います。「基本的教育と識字率向
上」といいますと、まず貧困だとか、紛争や政情不安とか宗教的な理由で子供たちが教育を受けることができず、結果とし
て識字率が上がらない途上国のことを思い浮かべます。そういった国で教育を受けられるようにするにはまず学校が必要に
なります。学校があっても教える先生がいなければなりません。そして教えるためには教材も必要です。また子供たちが学
校へ安心して通うことができ、衛生教育も受けられるようになるためには、安全な水も必要になります。またきれいなトイ
レや手洗い場も必要です。制服も必要になりますし、靴も持っていない子供たちもいます。考えれば考えるほど次々と問題
点が出てきます。
　我が 2790 地区でも基本的教育が受けられる環境整備に努めていますし、識字率向上のためのプロジェクトも東南アジア
を中心に進められています。そういった活動のために、グローバル補助金や地区補助金の有効活用は必要だと考えます。そ
して、世界中のすべての子供たちが、家族から愛情をもって育てられ、基本的な教育を受け、文字の読み書きが普通にで
きるような世の中になればと思います。
　また、雑誌月間の廃止に伴い 2015-16 年度より日本独自に、9 月が「ロータリーの友月間」となりました。ロータリー地
域雑誌と呼ばれる「友」誌は、全世界に 31 誌ある地域雑誌でその目的は地域の特徴ある活動をその地域のロータリアンが
共有することであるようです。
　『The Rotarian』の中からいくつかの記事をすべての地域雑誌にも掲載しているのは、全世界のロータリアンが共通し
て知っておかなければならないためであり、会員の義務でもある雑誌の購読や記事紹介を会員に強調する月間でもあるとの
ことです。会員の義務です、皆でロータリーの友を読みましょう！
　本年度の会長方針を「豊かな心を持とう！　今こそ『絆』」とさせて頂きましたが、この長いようで短い一年間で「絆」とは、
作ろうとして作れるものではなく、自然と生まれてくるもので、また深めるものだと思っています。
　コロナのトンネルを抜けたら、またトンネルそして変異ウイルスの変化、この厳しいコロナ禍が続き、毎日言われている｢
三密｣もそうですが、いろいろな意味で分断されている今こそ、改めて人との出会い、結びつき、繋がりを大切にしていく
一年間にしたいと考えています。
　一日も早く緊急事態宣言が解除され皆様とお会い出来ることを楽しみにしています。以上で、私の挨拶とさせて頂きます。
ありがとうございました。
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10 月 24日は世界ポリオデーです！
世界ポリオデーが近づく中、ロータリーのコミュニティは、世界の子ど
もを守るポリオ根絶活動のメッセージを発信するための活動を準備して
います。
私たちは、この取り組みにおいて大きな進歩を遂げてきました。ポリオ
が人類史上 2 番目に根絶された疾病となるよう、この闘いに全力を注ぐ
ときが来ています。昨年、世界保健機関（WHO）アフリカ地域の野生型
ポリオウイルス根絶が正式に認定され、非常に困難な状況にあっても根
絶は可能であるということが証明されました。野生型ポリオウイルスの
常在国は、現在、アフガニスタンとパキスタンの 2 カ国のみです。世界
ポリオデーは、今も子どもたちが感染の危険にさらされているこれらの
国からポリオをなくすために必要なサポートを呼びかけるチャンスとな
ります。
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■ 委員長リレートーク　会場監督　遠藤あけみ
春はあけぼの【節季・・秋は夕暮れ】
━やうやうしろくなりゆく山ぎは、すこしあかりて、紫だちたる雲のほそくたなびきたる。で始まる清少納言
の古典文学・枕草子━
秋は夕暮れ。
━夕日のさして、山の端いと近くなりたるに、烏（からす）の、寝所（ねどころ）へ行くとて、三つ四つ、
二つ三つなど、飛び急ぐさへ、あはれなり━
ご存知であろうが秋の章はここから始まる。
現代語訳は
━夕日が赤々と射しているよ。今にも山の稜線に沈もうという頃に、カラスがねぐらへ帰ろうと、三～四羽、二～三羽と思
い思いに急ぐのさえ、しみじみと心に沁みるわね━
このリレートークを受け、黄昏時の事務室にてパソコンに向かいながら所在なげに、ふと窓に目を向けた。そこには夕暮れ
の優しい西日が暖かくも哀しく射しこんでいる光景があった。その瞬間、私の脳内変換はここに極まれり。
やがて訪れるであろう厳寒に向けて準備する季節【秋】・・・人生もその如しかと。
今まさに【秋・薄暮】を満喫・謳歌？している自分。
しかし、厄介な事にこの【秋】は近年とてつもなく大きな暗雲をたなびかせ、空を真っ黒に覆いつくしている。
一例として【コロナパンデミックに伴う緊急事態宣言の延長】【開催が危ぶまれたオリパラ東京 2020】【波乱含みの自民党
総裁選 2021】【気候変動による各地の災害】等々、これでもかという位喧しい。
もちろん、忘れてならない忌まわしい記憶【アメリカの同時進行多発テロ 2001.9.11】【未曽有の東日本大災害
2011.3.11】数字のマジックなのか記しながら思わず戦慄が走る。
時代は大きく変化し、渦に飲み込まれないよう流されぬよう必死にもがき、何かを掴もうと宙に手を伸ばすが、微塵さえ手
先に触れず、虚しく空回りばかり。
様々な事象に相まって、半ば諦めにも似た憤りを感じつつも、どこにそれをぶつけてよいのやら皆目見当もつかない。こう
いう事をストレスの一言で片づけてよいものやら・・皆様も同様であろうが目に見えない敵と戦いつつ、心身の乱高下はま
だまだ続くであろう。
━枕の草紙第二十六段━そこに
心ときめきするもの。とある。
━よき薫き物たきて、一人臥 (ふ )したる。唐鏡の少し暗き見たる━
現代語訳は
━髪を洗い化粧もして、香りをよくたきこんで染み込ませた服などを着た時は、別に見る人もいない所でも、心の中は弾ん
でとても素敵よね━
千年前の時代も、令和も変わらぬ女心を表しているのか。
で、ふと我に返る。起き抜けに化粧はもとより部屋着でうろうろ。
相方のいない生活に慣れすぎ、緊張感の欠片もない【秋】真っ只中を生きる女の哀れ。
くわばら//くわばら//　呼び寄せている訳ではないが早くこの暗雲が過ぎ去りますように。
最後に
この尋常でない時代に【豊かな心を持とう！　今こそ『絆』】と銘打ち、素晴らしい船出をされた今野会長、本橋幹事はもと
より事務局森川さん、各委員長の皆様と委員の方々【いつも支えて下さる SAA の委員の方々も勿論】千葉西ロータリーク
ラブ関係の皆様への感謝の想いと尊敬の二文字をお伝えしたい。
と、ともに総ての方々に幸多かれの願い・祈りを込めながら、駄文を終結させたいと思う。
深謝【不甲斐ない会場監督より愛を込めて】

■ 委員長リレートーク　青少年奉仕委員長　須藤郁雄
当クラブの委員会は、千葉商業高等学校インターアクトクラブのサポートがメインの委員会です。2020～
2021 年度は新型コロナの蔓延による影響を受け、年間行事はすべて中止となっておりましたが、当年度に
ついても未だ明るい兆しは見えず、年間行事の 8/18インターアクト年次大会はオンラインでの開催でありま
したが、その中で台北のインターアクターとオンラインで繋いだやり取りには感心しました。顧問教師＆ロー
タリアンの努力の賜物でしょう。以降の行事 ( ロータリー地区大会・指導者講習会 ) 開催予定も未定です。
疫病退散を祈るのみです。

END POLIO NOW
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■ 次週プログラム
　10月5日（火）
　ハイブリッド例会
　ゲストスピーカー
　諸岡靖彦パストガバナー
　12:30点鐘 （千葉スカイウインドウズ 東天紅）

46

46 0 0 0.00 245,000

00.000 0
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■ 千葉西ロータリークラブ　武田逸朗　近況報告
　緊急事態宣言の今月末までの延長が決まりました。私的には、これまでの生活が大きく変化するわけでも
なく、感染しない・感染させないことを目途にしていますので、緊急事態宣言もまん延防止等重点措置も同
じですが、皆様はいかがお過ごしですか？
　さて、近況報告としまして、最近の天候不順で猫の額ほどの我が家の畑で、貴重なもぎたて新鮮野菜と
して大切に？栽培していました、キュウリ・ナス・ゴーヤ・オクラが枯れ、ミニトマトは人様が食べる前に早
朝カラスの家族に美味しいところを食べられてしまいがっかりです。家内の話だと野菜の値段が高くなって
きたとの事、私の存在感を示せる絶好の機会でしたが、それもできず残念です。これからは、鍋物を意識し
て大根・キャベツ・白菜などで巻き返したいと考えております。その前に「お家で東天紅第 3弾」！期待しています。
　余談ですが、今回、パラリンピックのバドミントン女子シングルと混合ダブルスに出場し、2 個の銅メダルを獲得した杉野
朋子さんは淑徳大学出身者です。大学のホームページには彼女の応援をお願いするメッセージが記載されていましたし、メ
ダル獲得の情報がすぐに、学生・全職員へ祝福のメール配信がありました。不思議なもので、彼女に会ったことも話したこ
ともありませんが
　同じ大学の出身という事だけで、すごく親近感を覚えるものですね、応援にも熱が入り、メダル獲得した時は感激しました。
　最後に、千葉西の皆さんにお会いできることを楽しみにしています。

■ 千葉西ロータリークラブ　川﨑美嘉子　近況報告
　沢山の感動を与えてくれた東京２０２０も終わり、秋の深まりとともに七種の草花を思う季節になりました。
毎年この季節、長野の高原へトレッキングに出かけるのが楽しみですが、宣言の延長を受けてこれもかない
ません。
一日も早く生活や社会活動が正常になることを願わずにはいられません。
　せめて、たくさんの秋の美味しい食材にエネルギーをもらって、皆様にお会いする日を楽しみにいたしま
す。
　9月といえ、まだまだ残暑が続いております。くれぐれもご自愛くださいますように。


